

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DU MBERE

COMMUNE DE DJOHONG



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

ADAMAOUA REGION

MBERE DIVISION

DJOHONG COUNCIL

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° 06/AONO/C/DJ /CIPM/2026 DU 29/01/2026

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE L'ABATTOIR DE DJOHONG DANS LA COMMUNE
DEPARTEMENT DU MBERE, REGION DE L'ADAMAOUA.

Financement : BIP/MINDDEVEL, exercice2026

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du BIP/MINDEVEL et du budget de la Commune de Djohong, exercice 2026, la Commune de Djohong Autorité Contractante, lance pour le compte de sa Commune, un Appel d'Offres National pour les travaux de : construction de l'abattoir de Djohong, dans la Commune de Djohong, Arrondissement de Djohong Mbéré, Région de l'Adamaoua

2. Consistance des travaux

Les travaux objet du présent appel d'offres comprennent notamment :

- Travaux préliminaires ;
- Terrassement – Fondations ;
- Maçonnerie –Enduits,
- chapes et revêtements scellés ;
- Charpente – Couverture -
- Peintures ;
- V.R.D.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent avis est de quatre (04) mois calendaires à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux indiquée dans ledit ordre de service.

4. Allotissement

Les travaux font l'objet d'un lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération est de 10 000 000 (Dix millions) francs CFA.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant les capacités techniques et financières requises. **Toutefois, les entreprises ayant des travaux abandonnés ou en cours ne pourront pas prendre part à la consultation.**

7. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le BIP/MINDDEVEL, exercice 2026.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de cinquante mille) francs CFA, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation(CDEC);

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat du Maire de la Commune de Djohong, B.P. 0 695832443 / 678173415, au plus tard le 26/01/2026, dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat du Maire de la Commune de Djohong, B.P. 01 695832443 / 678173415, au plus tard le 26/01/2026 dès publication du présent avis, contre versement remboursable de **20 000** (vingt mille) francs CFA payable à la **Recette Municipale de la Commune de Djohong**

11. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies telles, devra parvenir Secrétariat du Maire de la Commune de Djohong , B.P. 060 Meiganga ; Tel : 695832443 plus tard le 29/01/2026

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°06/AONO/C-DJ/CIPM/2026 DU 29/01/2026

**POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE L'ABATTOIR DE DJOHONG DANS LA COMMUNE I
DEPARTEMENT DU MBERE, REGION DE L'ADAMAOUA**

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet, ...) conformément Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps, 26/01/2026 à **14 heures**, heure locale, par la Commune de Djohong, à la passation des marchés auprès de la Commune de Djohong, à la salle des actes de la commune de Djohong.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne mandatée.

14. Critères d'évaluation

L'évaluation des offres se fera au triple plan : administratif, technique et financier, selon les critères éliminatoires essentiels, et suivant le système binaire (oui/non).

14.1- Critères éliminatoires :

Il s'agit de :

- L'absence ou la non-conformité d'une pièce administrative après le délai de 48h accordée par la commune de Djohong ;
- L'absence de la caution de soumission ;
- La présence de fausse déclaration ou de pièce falsifiée ;
- L'obtention d'une note inférieure à 75% à l'évaluation ;
- Le non-respect de 2 (deux) critères essentiels sur les 4 (quatre) ;
- L'absence d'un prix unitaire quantifié ;
- L'absence d'un sous-détail de prix unitaire ou forfaitaire ;
- La non-conformité du modèle de la soumission ;
- L'absence de la déclaration sur l'honneur du non abandon d'un chantier au cours des deux (02) dernières années ;

14.2- Critères essentiels :

Les critères essentiels relatifs à la qualification des soumissionnaires porteront sur :

- La situation financière ;
- L'expérience ;
- Le personnel d'encadrement ;
- La disponibilité du matériel et des équipements essentiels.
- Obtenir une note technique supérieure égale à 70%

Chacun de ces critères est validé après satisfaction de :

L'évaluation financière consistera d'abord à l'analyse de la cohérence des prix dans le Bordereau des prix quantitatif et estimatif et les Sous-détails des prix unitaires et/ou forfaits, puis à la vérification des calculs à montant réel des offres.

15. Attribution

L'attribution se fera au soumissionnaire ayant présenté l'offre conforme administrativement, techniquement et financièrement évaluée la moins-disante.

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date remise des offres.

17. Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables Secrétariat du Maire d' DJOHONG, B.P. 060 MEIGANGA ; Tel : 695 83 24 43 / 67817 34 15.

18. Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants
699 20 54 70

Copie :

- PREFET/MB
- DDMINMAP/MB
- CIPM/DJ
- AFFICHAGE
- ARCHIVES/CHRONO

Djohong, le 29/01/26

Le Maire

(Autorité Contrôleuse)





OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 06 /ONIT/C/DJ/ITB/2026 OF THE 29/01/2026
FOR THE CONSTRUCTION WORK OF: THE DJOHONG SLAUGHTER HOUSE, IN DJOHONG COU
DIVISION, AND ADAMAWA REGION

Financing: PIP MINDEVEL, 2026

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of the 2026 P Djohong Council Budget, the Lord Mayor of Djohong Council, Co hereby launches an open national invitation to tender for the construction work of: the Djohong slaughter Council, Mbéré Division, and Adamawa Region.

2. Nature of works

The works subjects of this invitation to tender include:

- Preliminary works;
- Excavation – Foundation;
- Masonry and bricklaying;
- Covering;
- Framework and roofing;
- Woods and metallic carpentry;
- Electric installation;
- Painting;
- Sanitary installation ;

3. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works subject of four (04) months as from the date of notification of the Service Order indicating the starting date of works.

4. Allotment

The works shall be divided into one (01) single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation is 10 000 000 (ten millions) francs CFA.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to all enterprises of concerned with Cameroonian law that administrative, financial and technical capacities. **However, companies having worked abandoned or in p able to take part.**

7. Financing

Wworks which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the 2026 Council Budget.

8. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved charge of Finance featuring on the in document 12 of the tender file of an amount of **50 000** (fifty hundred) fra for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

9. Consultation of tender file

The file may be consulted during working hours at the Secretariat of the Mayor of Djohong Council, P.O. Box Tel : 699 20 54 70/6958324 as soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender file

The file may be obtained during working hours at the Secretariat of the Mayor of Djohong Council, P.O. Box Tel : 658 615 795 / 674 934 329 as soon as this notice is published against the payment of a non-refundable sum thousand) CFA francs, at the **Municipal Treasure of Djohong Council**.

11. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the original and six (06) copies shall reach the Secretariat of the Mayor of Djohong Council, P.O. 060 Djohong ; Tel : 69583 24 43 / 67817

26/02/26 at 13 am local time and carry the inscription:

**"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 006 /ONIT/C/DJ/ITB/2026 OF THE 29/01/2026
FOR THE CONSTRUCTION WORK OF: THE DJOHONG SLAUGHTERHOUSE, IN DJOHONG COUNCIL,
AND ADAMAWA REGION
TO BE OPPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"**

12. Admissibility of offers

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies issued by service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer ...) in accordance with the conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three (03) months preceding the original date of submission of bids or must not have been signed after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of tender file shall be declared inadmissible, especially if it does not contain a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of bids

The bids shall be opened in single phase, on the 26/02/26 at **14 am**, local time, by the Djohong Council Board, at the act house of Djohong council.

Only bidders may attend or be represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria

The evaluation of offers must be done in three levels: administrative, technical and financial, through the elimination of non-essential criteria following binary method of "Yes" or "No".

14.1- Eliminatory criteria:

They are in particular:

- The absence of the bid bond;
- The presentation of fake documents or false declarations;
- A score below 75%;
- The non-respect of 2 (two) essential criteria over the 4 (four);
- The absence of on schedule of unit prices;
- The absence of on sub-detail of prices;
- The non-conformity of bid model;
- The absence of one's honor declaration of non-abandon of public contract during the past two years.

14.2- Essential criteria:

The essential criteria are:

- Financial situation;
- Experience of the firm;
- Supervisory personnel;
- Availability of essential equipment and materials.

Each criterion is validated after fulfilled at least:

The financial evaluation will consist in the analysis of the coherence of prices, as well as the verification of the

15. Award

The award of the contract shall be done to the bidder having presented offers in conformity, administrative and financially, and evaluated as being financially the lowest bid.

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to the offers for ninety (90) days, from the deadline set for the submission of tenders.

17. Complementary information

Complementary information may be obtained during working hours from the Secretariat of the Mayor of Djohong Box 060 Meiganga ; Tel : 695 83 24 43 / 678173415.

18. For any act of corruption, you can call or send a SMS to MINMAP to the following numbers: 673 20 57

Copy:

- SDO Mbéré
- DDMINMAP/Mbéré
- CRARMP/AD
- DDMINEPAT/Mbéré
- ITB/DJ
- NOTICE BOARD

